

Lycée Edmond Perrier

R

Un ruban humain contre le sida



Photo DR.

Chaque 1^{er} décembre, un peu partout dans le monde, des manifestations sont organisées pour célébrer la journée mondiale de lutte contre le sida. L'occasion pour les associations de sensibiliser le public à la nécessité de

se protéger.

Dans le cadre de cette journée, les élèves et les personnels volontaires du lycée Edmond-Perrier à Tulle ont mis une pointe de rouge dans leurs vêtements du jour et ont formé un ruban humain.